Les 10 ans de la chorale Rap's Ody Swing

La salle des fêtes était comble le samedi 11 avril au soir, pour g répondre à l'invitation de l'association qui fêtait ses 10 ans par un récital de chansons durant plus de deux heures.

Bernard Trinquier, le président, a d'abord remercié le public et retracé les dix années de la chorale Rap's Ody Swing. « Tout est parti d'un petit groupe d'amis, rattachés à l'Odussée, centre social du village, qui a hébergé la chorale», a-t-il rappelé. Bien vite, Nathalie Martinez, chef de chœur se propose de diriger le groupe. La chorale Rap's Ody Swing est née et dans la foulée, la chorale des enfants qui fonctionnera durant trois ans. Avec beaucoup d'énergie et d'enthousiasme, la chorale prend une autre dimension, devient officiellement association loi de 1901 et prend ainsi



■ Un public nombreux pour célébrer ce bel anniversaire.

son autonomie. Bernard Trinquier s'attarde les 60 choristes qui ont une renommée dans le département. «Ayons une pensée pour un des plus fervents supporteurs, Jean-Claude Dayre, figure emblématique du village, qui nous a quittés récemment. Nous lui dédions

ce concert », déclarait le président.

La soirée s'est déroulée par l'interprétation de chansons correspondantes aux dix ans d'existence de l'association, devant un public toujours aussi enthousiaste.

Corres. ML: 04 66 58 22 25 + midilibre.fr